

Naturstadt Dorsten

16.12.2022 08:49 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Naturstadt Dorsten



Fährstraße wird Baumoase

Auf Initiative der Ideenschmiede Hardt hat die Stadt in Abstimmung mit dem Flächeneigentümer und dem landwirtschaftlichen Pächter Zehn „Zukunftsbäume“ gepflanzt. An der Fährstraße ist damit die letzte Oase auf der Hardt fertiggestellt worden. Nach Vogel-, Fledermaus- und zwei Schmetterlingsoasen sind in dieser Baumoase bewusst verschiedenen Baumarten als Baumreihenpflanzung gewählt worden. Mit dem neuen Grünzug wird die Biodiversität an diesem Standort besonders betont (Hainbuche, Eiche, Birken). Auf Erklärungsschildern sind die jeweiligen Informationen zur Baumart zu finden. Es sind jeweils Baumpaare unterschiedlicher Art gewählt worden, um diese Unterschiede entdecken zu lassen.

Diese Maßnahme ist ein Projekt der „Naturstadt- kommunen schaffen Vielfalt“, die seit zwei Jahren in den verschiedenen Stadtteilen des südlichen Stadtgebietes von Dorsten Blühflächen schaffen, stadtoökologische Maßnahmen durchführen. Auch die Umweltmesse im Bürgerpark Maria Lindenhof wurde initiativ wieder ins Leben gerufen.

Die Baumreihe wird sicher erst nach 15 bis 20 Jahren ihre außergewöhnliche Wirkung zeigen. Aber sie gliedert bereits heute den Raum und spendet Schatten.

Für die Anwachs- und Entwicklungspflege ist in den nächsten 3 Jahren aber gesorgt. Die Akteure der Ideenschmiede freuen sich über den tollen Jahresabschluss.

Text und Foto: Ideenschmiede Hardt

